
 

 

 

令和２年度 

第２回芽室町総合保健医療福祉協議会 会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時 令和３年２月２４日（水） 

     

     午後６時３０分から 午後７時２７分まで 

 

場 所 芽室町中央公民館 ２階講堂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健福祉課社会福祉係 



○ 会議次第 

１ 開 会 

２ 町長あいさつ 

３ 会長あいさつ 

４ 議 題 

（１）第８期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（案）について 

（２）第６期障がい者福祉計画・第２期障がい児福祉計画（案）について 

５ 答 申 

６ その他 

７ 閉 会 

 

○ 出席委員 １7 名 

   家内 典夫 

村上 哲也 

竹島 敏治  

古川 誠 

小椋 孝雄 

小澤 一記 

南舘 直人 

宇野 克彦 

野崎 美保子   

鈴木 曻 

谷口 和德 

白銀 孝志 

松久 茂史 

小池 和枝 

若狭 富美子 

早苗信隆 

矢野 征男 

 

○ 傍聴人   ０名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○ 事務局 

保 健 福 祉 課 長  大野 邦彦 

社 会 福 祉 係 長  久保 禎巳 

社 会 福 祉 係 主 査  角   諭志 

 

○ 個別計画担当 

保健福祉課長     大野 邦彦 

保健福祉課長補佐  塚田 直子 

高齢者相談係長    杉山 真理子 

高齢者相談係主査  柳澤 倫世 

介護保険係長     林 宏明 

介護保険係主査     高谷 真理子 

障がい福祉係       赤坂 貴明 

 

  午後６時３０分 開会   進行者 久保社会福祉係長 

 

１ 開会 

２ 町長あいさつ 

３ 会長あいさつ 

   研谷会長欠席のため、小椋副会長が代理であいさつを行う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４ 議題 

（１）第８期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（案）について 

    事務局（高齢者相談係  杉山係長、介護保険係 林係長・高谷主査） 

高齢者相談係長・主査、介護保険係長より計画（案）の概要について説明。 

    パブリックコメントを実施した結果、提出された意見はなかった。 

【質疑】 

  なし 

 

小椋副会長 

この計画（案）をもちまして本協議会として答申する計画案とすることに 

意義はありませんか。 

 

 （委員了承される。） 

 

小椋副会長 

 計画案として決定します。 

 

（２）第６期障がい者福祉計画・第２期障がい児福祉計画（案）について 

   事務局（障がい福祉係  赤坂主任） 

障がい福祉係主任から、計画（案）の概要について説明。 

   パブリックコメントを実施した結果、提出された意見はなかった。 

 

 【質疑】 

家内委員 

身体障害者福祉協会芽室町分会について、令和３年度からは十勝から離れて

芽室単独で進めるようだが、それに至る経緯を教えてほしい。 

 

赤坂主任 

協会も高齢化が進んでいて次世代の担い手がいない。存続も考えないといけな

い。その経緯も踏まえて単独で実施していくという動きになっていると思う。 

  

 家内委員 

会員を増やす要請を町が行っていない。役員も高齢化している。 

 

大野課長  

今後も継続していただくのが理想だが、協会としての考えもあるので、今後の活

動について協会と意見交換をしていきたい。 

 

 家内委員 

   ５０年ほど協会に所属しているが、役員は引き受けなかった。協会の会議等は平



日に開催されることが多く、働いている人は会議に出ることできない。そのあたりも

考えて続ける努力をしてほしい。 

 

大野課長 

 団体の活動に対し町がどうこう言えないが、町として団体の意見をくみ取る努力

はしていく。 

 

 （その他異議なし） 

 

小椋副会長 

この計画（案）をもちまして本協議会として答申する計画案とする 

 ことに意義はありませんか。 

 

（委員了承される。） 

 

小椋副会長 

計画案として決定します。 

 

 ４ 答 申 

      小椋副会長 

（１）第８期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（案） 

少子高齢化社会の進展を見据え、社会とのつながりが可能な心身の健

康の維持、ならびに何らかの支援が必要になっても在宅生活を可能とする

施策を進められたい。 

また、介護保険事業の健全な運営を目指し、将来にわたって需要に見

合う必要なサービス量を確保できるよう、サービス基盤の整備について計画

的に推進されるよう努められたい。 

 

（２）第６期障がい者福祉計画・第２期障がい児福祉計画（案） 

障がいの有無に関わらず、誰もが安心して暮らせる地域社会の実現に向

けて、広く関係団体、町民へ理解促進、協力を呼びかけるとともに、関係機

関と連携を図りながら、保健・医療・子育て・教育・就労といった施策を横断

的かつ計画的に推進し、障がい者・障がい児福祉の向上に努められたい。 

 

      小椋副会長から、手島町長に対し答申書を交付。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ その他 

  次年度の協議会の予定について事務局から説明。 

 

 小椋副会長 

事務局より、説明がありました。御質問などありますか？ 

 

※家内委員より、新型コロナ感染者情報や検査対象者についての質問があり、

手島町長より現状の体制等について説明。 

 

 

 

 

６ 午後７時２７分 閉会 

 

 

 

 


